

SPORT PROFESSIONNEL : Le FC Metz devient seul propriétaire de son stade

Le stade Saint-Symphorien change de propriétaire. Longtemps locataire de la Ville de Metz, à qui il payait depuis janvier 2013 un loyer forfaitaire déterminé en fonction de la division dans laquelle il évoluait (gratuité en National, 200.000 €/ an en Ligue 2, 500.000 €/ an en Ligue 1), le [FC METZ](#) / T : 03.87.62.30.60 a signé une convention avec cette dernière qui lui permet désormais d'être « gestionnaire » et « maître d'ouvrage » de l'enceinte située à **Longeville-lès-Metz pendant 50 ans, via un bail emphythéotique**. Le club mosellan qui évolue en Ligue 1 appartient désormais à un cercle à la fois très fermé et très prisé. Celui des clubs propriétaires de leur stade. www.fcmetz.com